COTABORACIÓN



IRIECOIRIDAINIDO IEIL 65 AINIIVIEIRSAIRIIO

El día 7 de junio pasado, nos reunimos en la parroquia, casi el total de los que celebramos el 65 aniversario. Así como la incorporación al servicio militar, algunos compañeros vinieron de Alicante, Barcelona, Valencia, Madrid y varios puntos de España.

También invitamos a las esposas de los compañeros ya fallecidos. Todos junto a nuestras esposas, celebramos la Eucaristía, pidiéndole perdón al Señor por todas nuestras carencias y ofreciendo y dando gracias por lo concedido hasta este momento.

Don Miguel Ángel, nos dirigió unas palabras en la homilía, en la que todo el que asistió salió confortado, puesto que el Señor puso en sus palabras la sencillez y la claridad para poder captar lo que más falta nos hace, para vivir y convivir entre todos los que estábamos celebrando este acontecimiento.

Una vez terminada la Eucaristía, bajo el sonido de unos cohetes nos trasladamos al Olivo a cenar, no sin antes guardar un minuto de silencio por los compañeros fallecidos. Todos juntos compartimos una sencilla cena en la que hizo uso de la palabra todo aquel que quiso, destacamos las palabras del señor alcalde y del sargento de la guardia civil, que tuvieron la amabilidad de acompañarnos.

Posteriormente se nos hizo una entrega de un recordatorio del servicio militar y se dio lectura a una carta que el Rey nos envió por ser de nuestra misma quinta. Todo esto fue un recuerdo para los que lo hemos vivido, que jamás olvidaremos y del que esperamos haber sacado algún provecho para el tiempo que de aquí en adelante el Señor nos quiera otorgar.

a continuación dedico estas estrofas a todos mis compañeros:

Por favor ilusión no faltes al atardecer de nuestras vidas vidas que se fueron gastando cuidando nuestras familias.

No intentamos dar consejos que el viento se suele llevar si no testimonio de vida el que con nuestro trabajo honrado siempre hemos sabido entregar

Día a día hemos tratado cumplir con nuestro deber y vivir con alegría porque hemos sabido querer. sigue ilusión con nosotros puesto que queremos ver lo que jamás envejece como es el amor y la fe. somos mayores en años y sencillos a la vez para intentar seguir siendo niños y para dejamos querer. "amigos y compañeros" que nunca nos falte la fe para vivir con esperanza y no dejar nunca de querer puesto que todo el que querer quiere es el que mejor sabe ver ya que esta vida nada vale si Dios no cuenta para él. algunos tenemos hileras de dolor y sacrificio otros ya nos han dejado porque así dios lo ha querido. el recuerdo de sus ausencias En la eucaristia hemos tenido hemos celebrado un encuentro que jamás olvidaremos en nuestro pueblo natal que es herencia nuestro pueblo.

Por favor ilusión no faltes en nuestra vida avanzada que todos tengamos amor, paz y alegría es lo que os deseo con todo el alma.

un abrazo

J.J. Portillo